



ISVPS - International School of Veterinary Postgraduate Studies

www.isvps.org/p/en



ISVPS International School of Veterinary Postgraduate Studies



ISVPS a été créé en 2003 par un groupe de vétérinaires partageant les mêmes idées avec pour objectif principal de fournir des **qualifications accessibles et équilibrées aux vétérinaires** praticiens travaillant à temps plein.

Les **certificats de médecin généraliste et les certificats d'infirmières** ont été conçus pour répondre aux besoins des vétérinaires praticiens et des infirmières occupés qui souhaitent obtenir une qualification de troisième cycle sans avoir à prendre trop de temps dans leur vie professionnelle bien remplie.

ISVPS est une organisation dédiée à fournir à toute l'équipe vétérinaire des **qualifications réalisables de haute qualité reconnues dans le monde entier.**

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Certificats de vétérinaire praticien mixte
- Certificats vétérinaire spécialiste
- Certificats d'infirmier vétérinaire, de technicien et paraprofessionnel



"Tell me and I forget, teach me and I may remember, involve me and I learn."
Benjamin Franklin



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Anglais / Espagnol / Portugais / Allemand / Français
Italien / Chinois / Japonais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Coopérations pédagogiques



INFOS PRATIQUES

Alexandra House,
Whittingham Drive,
Wroughton, Swindon - SN4 0QJ
ROYAUME-UNI
+44(0)1822 859233
francais@isvps.org



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 81
Tourisme
<https://bit.ly/3gr717c>
Collectivités
wroughton.gov.uk
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/etatsparties/gb
Bincknoll Castle
Studley Grange Garden & Amusement Park
Équipes de sport emblématiques
Wroughton Football Club
www.wiltshireseniorleague.co.uk/wroughton

LES + DE L'ÉCOLE

- **20 ans d'expérience** dans l'accréditation de formations vétérinaires niveau master et plus (chirurgiens vétérinaires et infirmiers/techniciens vétérinaires)
- **20 ans d'expérience** dans la réalisation d'évaluations et d'examens utilisant une variété de formats innovants.
- **Très expérimenté dans l'évaluation et le soutien** des étudiants dans une variété de langues différentes (anglais, allemand, espagnol, français, italien, chinois, japonais, portugais)
- **Équipe académique et opérationnelle** hautement qualifiée et expérimentée



CHIFFRES CLÉS

3332 étudiants
276 enseignants
3 partenariats
Date de création : 2003
18 campus
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Programmes en anglais accrédités par Harper Adams University, RACE aux Etats-Unis**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles



ISVPS - International School of Veterinary Postgraduate Studies

www.isvps.org/p/en



ISVPS International School of Veterinary Postgraduate Studies



ISVPS was established in 2003 by a group of like-minded veterinarians with the principal objective of providing attainable, **balanced qualifications for veterinary practitioners** working in full-time practice.

The **General Practitioner Certificates and Nurses Certificates** were designed to meet the needs of busy veterinary practitioners and nurses wanting to gain a postgraduate qualification without having to take excessive time out of their busy working lives.

ISVPS is dedicated to providing the entire veterinary team with **high quality, achievable qualifications that are recognised worldwide.**

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- General Practitioner Certificates
- General Practitioner Advanced Certificates
- Veterinary Nurse, Technician and paraprofessional Certificates



"Tell me and I forget, teach me and I may remember, involve me and I learn."
Benjamin Franklin



TEACHING LANGUAGES

English/Spanish/Portuguese/German/French
Italian/Chinese/Japanese



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Educational Cooperation

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **20 years' experience** of accrediting veterinary postgraduate modular training courses (veterinary surgeons and veterinary nurses/technicians)
- **20 years' experience** of performing assessments and examinations utilising a variety of innovative formats
- **Highly experienced in assessing and supporting** students in a variety of different languages (English, German, Spanish, French, Italian, Chinese, Japanese, Portuguese)
- **Highly skilled** and experienced academic and operational team



KEY FIGURES

3332 students
276 teachers
3 partnerships
Date of creation: 2003
18 campuses

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Harper Adams University - validation of all highlighted awards and associated training in the English Language, RACE accreditation in USA**



PRACTICAL INFOS

Alexandra House,
Whittingham Drive,
Wroughton, Swindon - SN4 0QJ
UNITED-KINGDOM
+44(0)1822 859233
english@isvps.org



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: 81
Tourism
<https://bit.ly/3gr717c>
Local government
wroughton.gov.uk
Famous heritage
whc.unesco.org/fr/etatsparties/gb
Bincknoll Castle
Studley Grange Garden & Amusement Park
Local sports teams
Wroughton Football Club
www.wiltshireseniorleague.co.uk/wroughton



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles